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◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

外 部 卓 話
「女子野球と地方創生」 備前サンラッキーズ   代表  中　村　勇　一　様

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　37名
欠席者数　11名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，平松，久松，（岩本），三宅，西岡，田原，竹本，丹治，吉田

ゲスト・ビジター
国際ロータリー第2690地区  第９グループ
　　　　　　　　　　　　　ガバナー補佐　諸國 眞太郎　様

ガバナー補佐随行者　奥野 　一三　様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　昨日の第８・第９グループ合同ＩＭにご参加いただきました皆さま、お疲れさまでした。
　基調講演は、国際ロータリー第2660地区直前ガバナーの宮里唯子氏による「インクルーシブな
クラブ作り」がテーマでした。特に印象に残ったのは、「平等」と「公平」が違うというお話しでした。
　「平等」とは全員に対して同じ対応をすること、「公平」とはそれぞれの状況に合わせて対応を
変え、全員が同じ機会を確保できるようにすることだそうです。これからも「公平」を第一に考え、クラブを運営して参
りたいと思います。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 3月17日㈰第8・第9グループIMには多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 岡山RC様より創立90周年のお礼状が届いております。
③ 本日例会終了後13:30より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」
を開催いたしますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。
④ 4月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑤ 本日の卓話の資料を配付しております。
⑥ ハイライトよねやまVol.288、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
諸國眞太郎様・奥野一三様 : 昨日のIMにはたくさんのご出席ありがとうございます。本日のクラブ協議会楽しみ

にしております。木庭先生、いつもお世話になります。
相原会長 : 諸國ガバナー補佐、奥野IM企画総務委員長、IMの翌日にもかかわらずご来訪ありがとうございます。

備前サンラッキーズの中村様、本日の卓話よろしくお願いします。
森本幹事 : 昨日のIM参加の皆様、お疲れ様でした。ガバナー補佐の諸國眞太郎様、昨日に引き続き、本日もよろ

しくお願いします。
入江会員 : 諸國ガバナー補佐、奥野ガバナー補佐随行者、ご来訪ありがとうございます。

昨日のIMに参加の皆様おつかれ様でした。
堀川会員 : 諸國ガバナー補佐のご来訪に感謝して、また昨日のIMでは大変お世話になりました。

一昨日のゴルフ同好会コンペでは、誕生日プレゼントまで頂き、大変お世話になりました。
笠原会員 : 昨日はIM参加の皆様お疲れ様でした。諸國ガバナー補佐、昨日につづきご苦労様です。
波多会員 : 昨日はIMに参加させていただき、とても勉強になりました。ありがとうございました。
藤島会員 : 土曜日のゴルフ同好会、昨日のIMに参加させていただきました。ありがとうございました。
新山会員 : 先日初めてIMに参加させて頂き、貴重な講演の拝聴や他クラブ会員との親睦を深めることができま

した。感謝してスマイルいたします。
槌田会員 : 土曜日のゴルフ、日曜日のIMご参加の皆様お疲れ様でした。
日笠（伸）会員 : 備前市スポーツ協力隊中村様、本日はご多用の中、当クラブの例会にお越し下さいましてありが

とうございます。卓話をよろしくお願いいたします。
山下会員 : 備前サンラッキーズ中村様、女子野球のお話楽しみにしています。当クラブの野球チームとの試合は

いかがでしょうか。
西岡会員 : 本日、体調不良のため、例会とガバナー補佐訪問クラブ協議会は欠席します。申し訳ありません。
末吉会員 : 入江様、先日はありがとうございました。
仲田会員 : 申し訳ございませんが本日商用で早退します。
 14件　48,000円（累計1,321,000円）

ゴルフ同好会報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹  会員
　ゴルフ同好会コンペを3月16日㈯に赤坂カ
ントリークラブにて開催しました。当日は暖かく、
春らしさを感じながら親睦を深めることがで
きました。結果ですが、ゴルフ同好会幹事の
わたくしが2回目の優勝をしてしまい申し訳ございません。次回
は5月25日㈯に津山RC主催での合同ゴルフコンペを久米カント
リークラブにて開催する予定です。多数のご参加をお待ちして
おります。

インターシティーミーティング 幹  事　森　本　剛　仁  会員
　3月17日㈰、岡山プラザホテルにて2023-2024年度国際ロータリー第2690地区第8・第9グループ合同インターシ
ティミーティング（ＩＭ）が開催されました。基調講演は国際ロータリー2660地区直前ガバナー、宮里唯子様の『ＤＥ
Ｉ推進：インクルーシブなクラブ作り』、特別講演は一般財団法人淳風会代表理事理事長、川上憲人様の「企業・
組織におけるメンタルヘルスはなぜ大事か。そのために何ができるのか」を拝聴させていただきました。また、通常
はホテルスタッフが行う配膳役・奉仕役をホストクラブの津山西ＲＣ様・岡山東ＲＣ様の会員の皆様が行われました。
設営・運営に携わったホストクラブの皆様、大変お世話になりました。

第２回被選理事・役員会議事録
日時　2024年１月22日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「パールの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　
藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー各正副委員長・正副部会長

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料１）
　各副委員長・委員の選任は4月末までに希望を報告下さい。
　3月の被選理事会・役員会で決定する旨、承認された。
② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2・3）
年間行事（高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムは11/24）・7月～9月行事予定につい
て承認された。

③ 予算について（資料4）
　今後の意見を含め、被選理事会・役員会でその都度話をしていく。
　次回被選理事会・役員会で収入支出の各項目を整理した予算書を報告。
④ 地区大会の登録について
　全員登録として承認された。
⑤ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料5）
　資料5の通り、承認された。
⑥ 次年度御祝行事について（資料6）
　選べるプレゼントの花束について、7月より配送代UPのため花束の値段を下げて対応とする。
⑦ その他（意見交換）
⒌ 協議事項　　　特になし。
⒍ 報告事項
⒎ 閉　会 副会長　樋口芳紀　

３月25日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」

仲田　錠二　会員
橘高　正剛　会員

No.01415　2024.3.25　第32例会

４月１日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」

与田  卓士　会員
西　  　新　会員
井川  浩典　会員
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外 部 卓 話
「女子野球と地方創生」 備前サンラッキーズ   代表  中　村　勇　一　様

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　37名
欠席者数　11名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，平松，久松，（岩本），三宅，西岡，田原，竹本，丹治，吉田

ゲスト・ビジター
国際ロータリー第2690地区  第９グループ
　　　　　　　　　　　　　ガバナー補佐　諸國 眞太郎　様

ガバナー補佐随行者　奥野 　一三　様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　昨日の第８・第９グループ合同ＩＭにご参加いただきました皆さま、お疲れさまでした。
　基調講演は、国際ロータリー第2660地区直前ガバナーの宮里唯子氏による「インクルーシブな
クラブ作り」がテーマでした。特に印象に残ったのは、「平等」と「公平」が違うというお話しでした。
　「平等」とは全員に対して同じ対応をすること、「公平」とはそれぞれの状況に合わせて対応を
変え、全員が同じ機会を確保できるようにすることだそうです。これからも「公平」を第一に考え、クラブを運営して参
りたいと思います。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 3月17日㈰第8・第9グループIMには多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 岡山RC様より創立90周年のお礼状が届いております。
③ 本日例会終了後13:30より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」
を開催いたしますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。
④ 4月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑤ 本日の卓話の資料を配付しております。
⑥ ハイライトよねやまVol.288、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
諸國眞太郎様・奥野一三様 : 昨日のIMにはたくさんのご出席ありがとうございます。本日のクラブ協議会楽しみ

にしております。木庭先生、いつもお世話になります。
相原会長 : 諸國ガバナー補佐、奥野IM企画総務委員長、IMの翌日にもかかわらずご来訪ありがとうございます。

備前サンラッキーズの中村様、本日の卓話よろしくお願いします。
森本幹事 : 昨日のIM参加の皆様、お疲れ様でした。ガバナー補佐の諸國眞太郎様、昨日に引き続き、本日もよろ

しくお願いします。
入江会員 : 諸國ガバナー補佐、奥野ガバナー補佐随行者、ご来訪ありがとうございます。

昨日のIMに参加の皆様おつかれ様でした。
堀川会員 : 諸國ガバナー補佐のご来訪に感謝して、また昨日のIMでは大変お世話になりました。

一昨日のゴルフ同好会コンペでは、誕生日プレゼントまで頂き、大変お世話になりました。
笠原会員 : 昨日はIM参加の皆様お疲れ様でした。諸國ガバナー補佐、昨日につづきご苦労様です。
波多会員 : 昨日はIMに参加させていただき、とても勉強になりました。ありがとうございました。
藤島会員 : 土曜日のゴルフ同好会、昨日のIMに参加させていただきました。ありがとうございました。
新山会員 : 先日初めてIMに参加させて頂き、貴重な講演の拝聴や他クラブ会員との親睦を深めることができま

した。感謝してスマイルいたします。
槌田会員 : 土曜日のゴルフ、日曜日のIMご参加の皆様お疲れ様でした。
日笠（伸）会員 : 備前市スポーツ協力隊中村様、本日はご多用の中、当クラブの例会にお越し下さいましてありが

とうございます。卓話をよろしくお願いいたします。
山下会員 : 備前サンラッキーズ中村様、女子野球のお話楽しみにしています。当クラブの野球チームとの試合は

いかがでしょうか。
西岡会員 : 本日、体調不良のため、例会とガバナー補佐訪問クラブ協議会は欠席します。申し訳ありません。
末吉会員 : 入江様、先日はありがとうございました。
仲田会員 : 申し訳ございませんが本日商用で早退します。
 14件　48,000円（累計1,321,000円）

ゴルフ同好会報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹  会員
　ゴルフ同好会コンペを3月16日㈯に赤坂カ
ントリークラブにて開催しました。当日は暖かく、
春らしさを感じながら親睦を深めることがで
きました。結果ですが、ゴルフ同好会幹事の
わたくしが2回目の優勝をしてしまい申し訳ございません。次回
は5月25日㈯に津山RC主催での合同ゴルフコンペを久米カント
リークラブにて開催する予定です。多数のご参加をお待ちして
おります。

インターシティーミーティング 幹  事　森　本　剛　仁  会員
　3月17日㈰、岡山プラザホテルにて2023-2024年度国際ロータリー第2690地区第8・第9グループ合同インターシ
ティミーティング（ＩＭ）が開催されました。基調講演は国際ロータリー2660地区直前ガバナー、宮里唯子様の『ＤＥ
Ｉ推進：インクルーシブなクラブ作り』、特別講演は一般財団法人淳風会代表理事理事長、川上憲人様の「企業・
組織におけるメンタルヘルスはなぜ大事か。そのために何ができるのか」を拝聴させていただきました。また、通常
はホテルスタッフが行う配膳役・奉仕役をホストクラブの津山西ＲＣ様・岡山東ＲＣ様の会員の皆様が行われました。
設営・運営に携わったホストクラブの皆様、大変お世話になりました。

第２回被選理事・役員会議事録
日時　2024年１月22日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「パールの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　
藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー各正副委員長・正副部会長

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料１）
　各副委員長・委員の選任は4月末までに希望を報告下さい。
　3月の被選理事会・役員会で決定する旨、承認された。
② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2・3）
年間行事（高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムは11/24）・7月～9月行事予定につい
て承認された。

③ 予算について（資料4）
　今後の意見を含め、被選理事会・役員会でその都度話をしていく。
　次回被選理事会・役員会で収入支出の各項目を整理した予算書を報告。
④ 地区大会の登録について
　全員登録として承認された。
⑤ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料5）
　資料5の通り、承認された。
⑥ 次年度御祝行事について（資料6）
　選べるプレゼントの花束について、7月より配送代UPのため花束の値段を下げて対応とする。
⑦ その他（意見交換）
⒌ 協議事項　　　特になし。
⒍ 報告事項
⒎ 閉　会 副会長　樋口芳紀　

例会プログラム例会プログラム

前回３月18日の例会記録前回３月18日の例会記録

諸國 眞太郎 様 奥野　一三 様
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外 部 卓 話
「女子野球と地方創生」 備前サンラッキーズ   代表  中　村　勇　一　様

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　37名
欠席者数　11名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，平松，久松，（岩本），三宅，西岡，田原，竹本，丹治，吉田

ゲスト・ビジター
国際ロータリー第2690地区  第９グループ
　　　　　　　　　　　　　ガバナー補佐　諸國 眞太郎　様

ガバナー補佐随行者　奥野 　一三　様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　昨日の第８・第９グループ合同ＩＭにご参加いただきました皆さま、お疲れさまでした。
　基調講演は、国際ロータリー第2660地区直前ガバナーの宮里唯子氏による「インクルーシブな
クラブ作り」がテーマでした。特に印象に残ったのは、「平等」と「公平」が違うというお話しでした。
　「平等」とは全員に対して同じ対応をすること、「公平」とはそれぞれの状況に合わせて対応を
変え、全員が同じ機会を確保できるようにすることだそうです。これからも「公平」を第一に考え、クラブを運営して参
りたいと思います。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 3月17日㈰第8・第9グループIMには多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 岡山RC様より創立90周年のお礼状が届いております。
③ 本日例会終了後13:30より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」
を開催いたしますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。
④ 4月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑤ 本日の卓話の資料を配付しております。
⑥ ハイライトよねやまVol.288、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
諸國眞太郎様・奥野一三様 : 昨日のIMにはたくさんのご出席ありがとうございます。本日のクラブ協議会楽しみ

にしております。木庭先生、いつもお世話になります。
相原会長 : 諸國ガバナー補佐、奥野IM企画総務委員長、IMの翌日にもかかわらずご来訪ありがとうございます。

備前サンラッキーズの中村様、本日の卓話よろしくお願いします。
森本幹事 : 昨日のIM参加の皆様、お疲れ様でした。ガバナー補佐の諸國眞太郎様、昨日に引き続き、本日もよろ

しくお願いします。
入江会員 : 諸國ガバナー補佐、奥野ガバナー補佐随行者、ご来訪ありがとうございます。

昨日のIMに参加の皆様おつかれ様でした。
堀川会員 : 諸國ガバナー補佐のご来訪に感謝して、また昨日のIMでは大変お世話になりました。

一昨日のゴルフ同好会コンペでは、誕生日プレゼントまで頂き、大変お世話になりました。
笠原会員 : 昨日はIM参加の皆様お疲れ様でした。諸國ガバナー補佐、昨日につづきご苦労様です。
波多会員 : 昨日はIMに参加させていただき、とても勉強になりました。ありがとうございました。
藤島会員 : 土曜日のゴルフ同好会、昨日のIMに参加させていただきました。ありがとうございました。
新山会員 : 先日初めてIMに参加させて頂き、貴重な講演の拝聴や他クラブ会員との親睦を深めることができま

した。感謝してスマイルいたします。
槌田会員 : 土曜日のゴルフ、日曜日のIMご参加の皆様お疲れ様でした。
日笠（伸）会員 : 備前市スポーツ協力隊中村様、本日はご多用の中、当クラブの例会にお越し下さいましてありが

とうございます。卓話をよろしくお願いいたします。
山下会員 : 備前サンラッキーズ中村様、女子野球のお話楽しみにしています。当クラブの野球チームとの試合は

いかがでしょうか。
西岡会員 : 本日、体調不良のため、例会とガバナー補佐訪問クラブ協議会は欠席します。申し訳ありません。
末吉会員 : 入江様、先日はありがとうございました。
仲田会員 : 申し訳ございませんが本日商用で早退します。
 14件　48,000円（累計1,321,000円）

ゴルフ同好会報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹  会員
　ゴルフ同好会コンペを3月16日㈯に赤坂カ
ントリークラブにて開催しました。当日は暖かく、
春らしさを感じながら親睦を深めることがで
きました。結果ですが、ゴルフ同好会幹事の
わたくしが2回目の優勝をしてしまい申し訳ございません。次回
は5月25日㈯に津山RC主催での合同ゴルフコンペを久米カント
リークラブにて開催する予定です。多数のご参加をお待ちして
おります。

インターシティーミーティング 幹  事　森　本　剛　仁  会員
　3月17日㈰、岡山プラザホテルにて2023-2024年度国際ロータリー第2690地区第8・第9グループ合同インターシ
ティミーティング（ＩＭ）が開催されました。基調講演は国際ロータリー2660地区直前ガバナー、宮里唯子様の『ＤＥ
Ｉ推進：インクルーシブなクラブ作り』、特別講演は一般財団法人淳風会代表理事理事長、川上憲人様の「企業・
組織におけるメンタルヘルスはなぜ大事か。そのために何ができるのか」を拝聴させていただきました。また、通常
はホテルスタッフが行う配膳役・奉仕役をホストクラブの津山西ＲＣ様・岡山東ＲＣ様の会員の皆様が行われました。
設営・運営に携わったホストクラブの皆様、大変お世話になりました。

第２回被選理事・役員会議事録
日時　2024年１月22日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「パールの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　
藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー各正副委員長・正副部会長

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料１）
　各副委員長・委員の選任は4月末までに希望を報告下さい。
　3月の被選理事会・役員会で決定する旨、承認された。
② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2・3）
年間行事（高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムは11/24）・7月～9月行事予定につい
て承認された。

③ 予算について（資料4）
　今後の意見を含め、被選理事会・役員会でその都度話をしていく。
　次回被選理事会・役員会で収入支出の各項目を整理した予算書を報告。
④ 地区大会の登録について
　全員登録として承認された。
⑤ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料5）
　資料5の通り、承認された。
⑥ 次年度御祝行事について（資料6）
　選べるプレゼントの花束について、7月より配送代UPのため花束の値段を下げて対応とする。
⑦ その他（意見交換）
⒌ 協議事項　　　特になし。
⒍ 報告事項
⒎ 閉　会 副会長　樋口芳紀　

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

¥
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（３月25日（ミリオンダラーミール））
牛肉と新玉葱の丼ぶり　　　野菜サラダ
赤出汁　　　香の物　　　コーヒー

次回のメニュー（４月１日）
春キャベツのシーザーサラダ 春野菜と魚介のペンネグランタン
苺のムース マンゴーのソース コーヒー 前回メニュー（3月18日） ： 

小海老のピラフ  アメリケーヌソースを添えて


